

HONDARRIBIA / El taller de literatura favorece que la gente realice «lecturas críticas»

La biblioteca municipal, además de ofrecer un servicio de préstamo de libros y otros materiales y de consulta de Internet, es un lugar que alberga diferentes actividades. Entre ellas, cabe destacar el taller de literatura, que en octubre comenzará su novena edición. Durante estos años, han participado 418 personas y se han leído un total de 185 libros.

La escritora Maite González Esnal, que es la encargada de esta actividad, recordó en la presentación que «hay un perfil de público muy variado» y, por ello, se ofrecen tres opciones con el fin de llegar a más gente. Los martes y miércoles de la primera semana de cada mes, en castellano, tendrá lugar 'Cita con un libro'; los jueves de la tercera semana, en euskera, se desarrollará 'Liburuarekin hitzordua'; y los sábados de la cuarta semana, en castellano, se llevará a cabo 'Un sábado, un libro'.

La escritora explicó que, a lo largo del curso, «intentamos hacer lecturas críticas y son muchas las personas que me han dicho que han cambiado su forma de leer desde que acuden al taller. Eso, para mí, es muy satisfactorio». Los libros que se abordan en el taller, algunos no muy conocidos, los regala el Ayuntamiento y «se ha conseguido una posterior circulación entre familiares y amigos de los participantes, favoreciendo su difusión entre más gente».

El delegado de Cultura, Txomin Sagarzazu, subrayó la importancia de este taller para fomentar la lectura entre los hondarribitarras y también, en algunos casos, para acercarse a la literatura en euskera. Además, esta actividad «enriquece la experiencia de leer al poder compartirla con más personas».

El concejal aprovechó la comparecencia para recordar los datos de la memoria de 2012 de Zuloaga Etxea, que calificó de «muy buenos». La biblioteca tiene 7.419 socios, es decir, casi la mitad de la población. Durante el año pasado, fueron unas 400 las personas que se apuntaron. Además, se prestaron 27.500 libros a lo largo del 2012.

El bibliotecario Kote Guevara mencionó que, otros de los objetivos que se han fijado con el taller de literatura, «es dar a conocer e impulsar los trabajos de escritores locales». Uno de las primeras obras que se abordará este curso va a ser 'El tragaluz', de Juana Cortés.

El plazo de inscripción está abierto hasta el 30 de septiembre, aunque también se permitirá a lo largo del curso que se apunte más gente. Para ampliar la información, se puede llamar por las mañanas al teléfono 943-111295 o escribir al correo liburutegia@hondarribia.org.